
 
平成 25年 11月 21日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第 18回番組審議会議事録 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日  平成 25年 11月 21日（木）16:00～17:00 

 

２．場所     鳥取県米子市法勝寺町 70番地 

         DARAZ CREATE BOX 2階会議室 

 

３．出席状況   総委員数   6名 

         出席委員数  4名 

         欠席委員数  2名 

         出席委員の氏名  本城祐子 委員長 

                  石賀治彦 委員 

                  山本恭子 委員 

                  安英美 委員 

         放送事業者側出席者名 

                  番組制作業務部長 永富久之 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

○ 大山ロイヤルホテル ＨＯＷ ＴＯ ラジオ 金曜日 15:30～15:45 

パーソナリティ 和田季子 

＜本城委員＞ 

 和田さんの仕切りが上手い 

 カチッと固まった企画で申し分ない 

 ブライダルに関する情報が分かりやすい 

＜石賀委員＞ 

 和田さんの話術が上手い 

 ブライダルの担当者の丁寧さが際立った 

 15分の内容が濃い感じである 

 無料入浴券などをプレゼントにつけてもいい 

＜安委員＞ 

 聞いていて面白くない 

 上手に話をされるので個性が感じられない 

 出演者は素人ぽい人の方が印象に残る 

 元々大山ロイヤルホテルは仕切りが高いので素人ぽい方が親しみやすい 



 
＜山本委員＞ 

 素人の方が出ても和田さんがうまく引き出してくれる 

 ブライダルに関しては、親世代が聞いているので丁寧な言葉遣いは良いと思う 

 

○ 中永廣樹のまったりトーク for you 火曜日 15:00～15:30 

パーソナリティ 中永廣樹、本城祐子 

＜本城委員＞ 

 一線を退かれた今でなければ話ができないことを話してもらえる 

 先生の本音が引出せればいいと思っている 

 素人である自分にすべて任される DARAZ FMの姿勢が良い 

 だんだん上手くなってくる自分を感じる 

＜石賀委員＞ 

 本城さんが自分の意見を言われることが共感を持てる 

 教育長として退くのが早すぎる感がある 

 現在の学校現場が大変な状況にある 

 学校に頼れず塾に行かせる家庭が多い 

 経済格差で塾に行けない家庭もある 

 番組にとどめずに教育問題に取り組んでほしい 

 米子東高の専攻科が無くなったことも一端である 

 教育委員会で問題になるぐらいの番組にしてほしい 

 教育界への問題提起としては、まだまだである 

＜安委員＞ 

 本城さんが先生に同調せずに意見をぶつけているところが面白い 

 30分の番組が大変短く感じる 

 本城さんが持って辛口になってもらいたい 

 中永先生が困るぐらいに突っ込んでほしい 

＜山本委員＞ 

 中永先生の話は理想論だと感じた 

 本城さんの素人目線での素朴な疑問が良い 

 もっと切り込んでもらいたい 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

 発注者と企画サイドでは、スタッフの素人ぽさを期待している 

 部署を代表して出演される方は、きちんとしゃべらなければと一生懸

命である 

 出演者が持ち込んでいただく音楽をかける企画である 

 そのあたりから出演者の個性を引き出していきたい 

 

 教育問題について学校、家庭、地域への問題提起となるように番組を

続けていきたい 

 



 
７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

    事務所に備え置き  平成 25年 11月 25日 

    ホームページに掲示 平成 25年 11月 27日 

 

８．その他の参考事項 

    特になし 


